

No. 9159. INTERNATIONAL CONVENTION ON LOAD LINES, 1966. DONE AT LONDON ON 5 APRIL 1966 <sup>1</sup>

N° 9159. CONVENTION INTERNATIONALE SUR LES LIGNES DE CHARGE, 1966. FAITE À LONDRES, LE 5 AVRIL 1966 <sup>1</sup>

---

ACCESSION

*Instrument deposited with the Inter-Governmental Maritime Consultative Organization on:*

9 April 1969

FEDERAL REPUBLIC OF GERMANY

(With a declaration to the effect that the Convention will apply to *Land* Berlin with effect from the date it enters into force for the Federal Republic of Germany; to take effect on 9 July 1969.)

*Certified statement was registered by the Inter-Governmental Maritime Consultative Organization on 28 April 1969.*

---

ADHÉSION

*Instrument déposé auprès de l'Organisation intergouvernementale consultative de la navigation maritime:*

9 avril 1969

RÉPUBLIQUE FÉDÉRALE D'ALLEMAGNE

(Avec une déclaration aux termes de laquelle la Convention s'appliquera au *Land* de Berlin avec effet à compter de la date de son entrée en vigueur à l'égard de la République fédérale d'Allemagne; pour prendre effet le 9 juillet 1969).

*La déclaration certifiée a été enregistrée par l'Organisation intergouvernementale consultative de la navigation maritime le 28 avril 1969.*

---

<sup>1</sup> United Nations, *Treaty Series*, Vol. 640, p. 133; Vol. 642, p. 390; Vol. 645, p. 388; Vol. 649, p. 379; Vol. 651, p. 410; Vol. 652, p. 440; Vol. 656; Vol. 657, p. 404, and Vol. 666, p. 395.

---

<sup>1</sup> Nations Unies, *Recueil des Traités*, vol. 640, p. 133; vol. 642, p. 391; vol. 645, p. 389; vol. 649, p. 379; vol. 651, p. 411; vol. 652, p. 440; vol. 656; vol. 657, p. 404, et vol. 666, p. 395.